

商工通信 あいおい

THE AIOI CHAMBER OF COMMERCE & INDUSTRY



5月27日(土)、28日(日)に「相生ペーロン祭」が4年ぶりに通常開催されました。前夜祭花火大会では、6,000発の花火が約9万人の観衆を魅了しました。28日のペーロン競漕には斎藤知事が視察に来られ、県職員チームの一員としてレースに出場されました。

《主な内容》

第149回通常議員総会	2
令和4年度事業報告・収支決算の概要	2~3
商工会議所よりお知らせ	4
中小企業相談所だより	5
会員さんご紹介「オオのナンデモ屋」	6

日本再生・変革に挑む

~志を高く、新しい時代を切り拓く~



2023
July
No. 329

第149回通常議員総会



当所では、去る6月29日（木）11時より役員・議員64名の出席を得て、常議員会並びに第149回通常議員総会を同時開催しました。

はじめに江見会頭より本日の出席に対する謝辞に続き、「昨年11月に会頭就任後、瞬間に約8か月が経過しました。日々の業務に追われ、なかなか落ち着きを取り戻せない状態が続き、議員の皆様のご意見を拝聴する機会もございませんで、今後はもう少し落ち着いてご意見を拝聴しながら会議所運営を進めていければと考えておりますのでよろしくお願いいたします。会議所運営で緊急の課題は会員数の減少です。現在637社、本來同様の規模では800社なればなりません。県の補助金も会員数によって割り当てがあるため、市内の未加入事業所の方へ皆様のお力添えをいただき加入促進を行わないと運営に支障をきたす状況と感じておりますので、皆様のご協力ご助力を頂戴しながら進めていければと思っております。本日は令和4年度の事業報告収支決算報告について皆様にご審議をいただきますので、忌憚のないご意見を出していただければと思います。本日はよろしくお願ひました。」と挨拶を述べられました。

総括的概要

我が国経済は、新型コロナウイルス感染症感染拡大の波

について、2月の総会以降に新たに着任された5名の方々（常議員・相生神姫第一交通関西電力㈱兵庫支社担当部長・永本正喜氏・議員・㈱三井E&SDU代表取締役社長・匠宏之氏、同・生活協同組合コーラブこうべコーラブディズ相生店長・井上信治氏、同・西兵庫信用金庫相生支店長・田口晋氏）を紹介しました。

江見会頭が議長となり議事に入り、第1号議案 令和4年度事業報告に関する件 第2号議案 令和4年度収支決算報告審議に関する件 第3号議案 新入会員の承認に関する件 第4号議案 顧問委嘱に関する件 第5号議案 相生商工会議所 1階事務局、及び2階会議室空調改修工事の実施について

について、2月の総会以降に新たに着任された5名の方々（常議員・相生神姫第一交通関西電力㈱兵庫支社担当部長・永本正喜氏・議員・㈱三井E&SDU代表取締役社長・匠宏之氏、同・生活協同組合コーラブこうべコーラブディズ相生店長・井上信治氏、同・西兵庫信用金庫相生支店長・田口晋氏）を紹介しました。

以上の中企活力増進の議案について原案どおり承認を得ました。

議事に続き、事務局より今後の実施予定事業など連絡報告事項について報告説明を行いました。

令和4年度の事業報告の概要是次のとおりです。

①中小企業の活力増進

中小企業相談所では、「事業復活支援金」、「新型コロナウイルス感染症拡大防止協力金」、「兵庫県中小企業等原油価格・物価高騰対策一時支援金」など国・県・市が実施した各種支援策について効果的に管内事業所へ情報提供を行い、経営指導員による巡回や窓口相談を実施して円滑な申請に向け支援を行いました。

また、新型コロナウイルス感染症等の影響やインボイス制度導入への対応など事業環境変化による影響を受ける会員事業所が直面する経営課題に的確に対応できるよう状況

が繰り返される中、世界的なエネルギー・食料価格の高騰や欧米各国の金融引締め等による景気後退懸念など、新たな外部環境の変化が生じた1年となりました。

相生地域においても、ポストコロナへ向けての対応だけでなく、物価高騰によるコスト増、人手不足、インボイス制度をはじめ各種法改正への対応等、地域事業者は依然多くの課題に直面し早急な対応が必要な状況が続いているまです。このような状況のもと、相生商工会議所では『たゆまぬ挑戦、ひるまぬ行動』をスローガンに次のとおり令和4年度事業を実施いたしました。

